

ABSTRAK

Nama : Salwa Aprilianda Haryanto

Npm : 71160211026

Judul : PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS VIDEO PADA MATA

PELAJARAN FIKIH KELAS VIII MADRASAH TSANAWIYAH SWASTA AL-ITTIHADYAH MAMIYAI MEDAN

Sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK) khususnya dalam bidang pendidikan, penggunaan alat bantu atau media pembelajaran menjadi semakin luas dan interaktif seperti adanya alat media proyektor infocus, komputer dan internet. Kebiasaan guru melakukan pengajaran dengan metode mengajar itu-itu saja seperti metode ceramah, metode tanya jawab, metode tugas, lain sebagainya dan menggunakan alat media yang hanya bersumber dari buku paket dan LKS (Lembar Kerja Siswa) yang menjadikan latar belakang pada penelitian ini. Tujuan pembelajaran mata pelajaran Fikih akan lebih mudah tercapai jika guru menambahkan variasi dalam proses belajar mengajar menggunakan metode mengajar dikombinasikan dengan menggunakan media pembelajaran seperti media audio visual berbasis video. Oleh karena itu, perlu diadakan penelitian ini untuk mengetahui penggunaan media pembelajaran berbasis video dalam pembelajaran mata pelajaran Fikih di kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Swasta Al-Ittihadiyah Mamiyai Medan. Dalam permasalahan ini bagaimana pemanfaatan alat media yang disediakan pihak kepala sekolah dalam proses belajar mengajar mata pelajaran Fikih serta kurangnya semangat belajar siswa untuk meningkatkan hasil belajar siswa. Karena itu adanya tujuan penggunaan media pembelajaran yang dapat dikembangkan untuk meningkat minat dan prestasi belajar siswa dengan menggunakan media pembelajaran berbasis video. Oleh karena itu pendidikan merupakan bimbingan terhadap perkembangan manusia menuju cita-cita tertentu, maka dari itu pokok bagi pendidikan ialah memilih arah atau tujuan, secara umum tujuan pendidikan ialah sebagai arah pendidikan karena menunjukkan arah dari satu usaha, sedangkan arah tadi menunjukkan jalan harus ditempuh dari situasi sekarang dan berikutnya. Dan tujuan pendidikan sebagai titik perhatian yang akan dicapai atau di tuju terletak pada jangkauan masa yang akan datang atau ada jalan yang harus diambil dalam situasi tadi.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, dengan dokumentasi serta wawancara kepada partisipan informasi dari Madrasah Tsanawiyah Swasta Al-Ittihadiyah Mamiyai Medan yang dilakukan mengumpulkan informasi dan dokumentasi yang berhasil dikumpulkan dan dari itu dapat ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa media pembelajaran berbasis video adalah media pembelajaran yang mengubah suatu ide atau gagasan materi

pelajaran menjadi sebuah tayangan gambar dan suara yang proses perekemannya dan penayangannya melibatkan teknologi tertentu. Dengan adanya media pembelajaran berbasis video memudahkan guru menyalurkan isi materi ibadah haji kepada siswa dan mempermudah siswa memahami isi materi ibadah haji. Dengan adanya media pembelajaran berbasis video juga dapat menimbulkan semangat belajar siswa, pembelajaran tidak membosankan dan dapat meningkatkan motivasi, minat dan prestasi hasil belajar siswa. Selain itu menciptakan kemampuan afektif, kognitif dan psikomotorik siswa setelah mendapatkan pengalaman belajar mata pelajaran Fiqih bertemakan ibadah haji menggunakan media pembelajaran berbasis video.